

Ressort: Vip´s

Audrey Tautou: Männer empfinden mich als anstrengend

Paris, 12.09.2013, 14:27 Uhr

GDN - Männer empfinden die französische Schauspielerin Audrey Tautou nach eigener Aussage als anstrengend. "Alle Männer, die ich bisher kennengelernt habe, empfanden mich als anstrengend", verriet die 37-Jährige im Gespräch mit der britischen Zeitung "Metro".

"Ich habe meinen eigenen Kopf und nur weil ich eine Frau bin, heißt das nicht, dass ich das tue, was ein Mann mir sagt", betonte die Schauspielerin, die mit ihrer Rolle in dem Film "Die fabelhafte Welt der Amelie" zum Star avancierte. Zugleich bemängelte die Französin, dass es in Hollywood zu wenig interessante Rollen für Frauen gäbe. "Rollen, in denen die Frau dem Mann die Suppe serviert, interessieren mich einfach nicht", so Tautou.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-21605/audrey-tautou-maenner-empfinden-mich-als-anstrengend.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com